

ABSTRAK

MUNAWAROH: Peranan Industri Kecil Manik-Manik Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja Di Desa Plumbon Gambang Kecamatan Gudo Kabupaten Jombang.

Kata Kunci : Industri kecil manik-manik, penyerapan tenaga kerja

Dalam usaha mengurangi jumlah pengangguran terutama di pedesaan usaha pemerataan pendapatan serta pengentasan kemiskinan maka perlu dilakukan pengembangan serta sektor industri kecil disamping sektor pertanian, karena sektor industri kecil merupakan sektor industri yang masih menerapkan teknologi sederhana dan bersifat padat karya sehingga mampu menyerap tenaga kerja yang ada di Desa Plumbon Gambang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan industri kecil manik-manik terhadap penyerapan tenaga kerja di Desa Plumbon Gambang Kecamatan Gudo Kabupaten Jombang.

Subjek dalam penelitian ini adalah pengusaha industri kecil manik-manik, tenaga kerja yang bekerja di industri kecil manik-manik dan Kepala Desa Plumbon Gambang. Sedangkan objeknya adalah industri kecil manik-manik dan penyerapan tenaga kerja. Tenaga kerja yang bekerja di industri ini berjumlah 1007 orang dengan jumlah responden sebanyak 100 orang tenaga kerja. Teknik pengumpulan datanya menggunakan angket, wawancara, dokumentasi, dan observasi. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan analisis deskriptif kualitatif, data yang berupa angka di prosentasekan menggunakan rumus sederhana.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah bahwa industri kecil manik-manik di desa Plumbon Gambang mampu menyerap tenaga kerja sebesar 43,34% dengan tingkat partisipasi penduduk dari desa Plumbon Gambang sebesar 96,52% dan sebesar 3,47% berasal dari desa lain. Mengingat besarnya potensi dan peranannya terutama dalam penyerapan tenaga kerja maka perlu perhatian dan pembinaan dari dinas terkait agar industri ini mampu berkembang dengan baik, diantaranya yaitu dibangunnya koperasi bagi pengusaha industri kecil manik-manik agar mampu mengatasi hambatan yang ada, diantaranya yaitu pengadaan bahan baku, modal dan pemasaran.